

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 10. August 2011

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

Ivo „fliegt“ auf Simon Ammann

Fürstenau/Einsiedeln/Winterthur. In der Wintersaison gibt es für Ivo aus Fürstenau nur eins: Skispringen am Fernsehen. Besonders dann, wenn Simi fliegt. Der 14-Jährige ist Fan vom berühmten Skispringer und wünscht sich nichts sehnlicher, als ihn persönlich zu treffen. Mitten im Sommer, am 28. Juli 2011, ist sein Traum wahr geworden: Ivo traf Simon Ammann auf den Schanzen in Einsiedeln (SZ) beim Training.

Ivo war mitten im Sommerlager, als ihn die gute Nachricht seiner Wunscherfüllung erreichte. Für diesen grossen Tag holten ihn seine Eltern frühmorgens ab und fuhren mit ihm nach Einsiedeln. Als sie am Fusse der Schanzen ankamen, war das Training bereits in vollem Gange und Ivo versuchte, Simi im Fluge zu erkennen.

Als Simon Ammann dann endlich vor ihm stand, fiel ihm Ivo gleich in die Arme. Die Freude war überwältigend. Der Skispringer begrüßte seine Gäste herzlich und forderte sie auf, mit nach oben zu kommen. Ivo war überrascht, überlegte jedoch nicht lange und just sass er auf dem kleinen, aber sehr steilen Sessellift. Da staunten die Eltern. Die Aussicht war gigantisch und doch beschlich Ivo ein leicht mulmiges Gefühl, denn von unten sah das eindeutig weniger hoch aus.

Simon Ammann nahm sich viel Zeit für seinen Fan und erklärte ihm alles genau, bevor er sich zum Sprung bereit machte. Nach ausgiebigen Dehnübungen setzte er an, flog und flog, bis er perfekte landete. Ivo war begeistert. Kurze Zeit später stand der Profi-Sportler schon wieder oben und führte seine Gäste auf die Juryschanze. Ohne Lift hiess es, 110 Stufen erklimmen. Es hatte sich gelohnt, denn Ivo stand direkt bei den Trainern, die den Springern per Funkgerät Anweisungen gaben.

Für Ivo war dieser Tag einmalig. Das Training hautnah mitzuerleben, ein Erlebnis, an das er sich noch lange erinnern wird. Bei der Verabschiedung meinte er überglücklich: „Dr Simi isch eifach dr Besch.“



Stiftung Wunderlampe feiert ihr 10 Jahre-Jubiläum

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 650 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.